

Werthers Badminton-Jugend Spitze

TV Werther - Phönix Bielefeld.
6:2. Zu einem überraschenden Erfolg kam die erste Badminton-Seniorenmannschaft gegen den Spitzenreiter. Bereits in den Herrendoppeln ließ Werther dem Gegner keine Chance. In den anschließenden drei Herreneinzeln sorgten Dirk Krüger, Frank Pawellek und Gunnar Wölper für den Erfolg. Die Reserve mußte ich dagegen der dritten Vertretung von Phönix klar mit 0:8 geschlagen geben.

Die Jugendmannschaft tat einen wichtigen Schritt Richtung Meisterschaft. Im Spitzenspiel schlug der TVW TG Ennigloh 7:1. **OPF**